## Gouvernement de Curação

Complément aux mesures proposées en ce qui concerne le trafic aérien en provenance d'Europe à partir du 15 mars :

## Cela concerne les opérations de KLM, TUI et Condor

- 1) L'aéroport de Hato est fermé à tout trafic en provenance d'Europe, à partir du 15 mars jusqu'à nouvel ordre.
- 2) D'un point de vue opérationnel et d'une utilisation raisonnable de l'équipage, KLM et TUI ont indiqué qu'ils préféraient fonctionner selon les horaires existants.
- (3) Conformément à la décision du Conseil des ministres, aucun passager ne peut être amené d'Europe à l'exception de certains groupes comme les médecins spécialistes, les infirmières et autres professionnels.
- 4) Le Conseil des ministres a décidé que tous les résidents de Curaçao, qui ont déjà un billet de retour et veulent rentrer d'Europe, en auront l'opportunité. La situation est évaluée chaque jour.
- 5) Tous les passagers qui souhaitent se rendre en Europe à partir de Curaçao emprunteront les vols réguliers. KLM et TUI continueront les vols pour le moment comme des vols réguliers sous les mêmes numéros de vol.
- 6) Puisqu'il n'y a aucune raison de croire que le virus est transmis par le fret, le transport de marchandises est exempté des mesures.
- (7) Les vols circulaires AMS BON/AUA CUR restent autorisés. Les passagers de BON/AUA vers AMS par CUR restent dans l'avion et ne passent pas en transit dans l'aéroport de HATO.
- 8) Les mesures proposées s'appliquent jusqu'à nouvel ordre.
- (9) Il est convenu avec Winair/Air Antilles et Aruba Airlines que les passagers ne seront PAS amenés au départ de l'Europe vers Curaçao par Aruba Airlines, Winair et/ou Jetair.

Aujourd'hui, samedi 14 mars, lors de la séance d'information concernant Curaçao et le Coronavirus qui a lieu quotidiennement à 12 h 30, plus de détails sur les décisions prises.